
PlantaDoce.

Empresa

Microsoft se adentra en sanidad con la introducción de la inteligencia artificial

La compañía tecnológica ha creado un nuevo departamento en el área de investigación de Cambridge. Microsoft ha contratado a Ian Buchan para dirigir esta división.

PlantaDoce
26 sep 2017 - 10:50

Microsoft trabaja para transformar la sanidad implementando tecnologías relacionadas con la inteligencia artificial. La compañía de Bill Gates ha creado una nueva área sanitaria en su departamento de investigación de Cambridge.

El gigante informático ha creado la división como parte de su compromiso para “transformar la asistencia sanitaria”, utilizando tecnologías como el aprendizaje automático y el *cloud computing*.

Los planes de investigación de Microsoft incluyen sistemas de monitoreo que pueden ayudar a mantener a los pacientes fuera de los hospitales y alertarlos de manera oportuna sobre los problemas y grandes estudios sobre enfermedades como la diabetes.

Para ello, **Microsoft ha contratado al investigador Iain Buchan**, ex profesor clínico en informática de salud pública en la Universidad de Manchester, que dirigirá la división de investigación de salud del grupo.